

Was ist Liebe?

"Er ist 85 Jahre alt und besteht darauf, seine Frau an die Hand zu nehmen, wo immer sie auch hingehen.

Als ich fragte, warum seine Frau so wirkt, als ob sie niemandem folgen würde, antwortete er: "Sie hat Alzheimer..."

Also fragte ich: "Würde sich Ihre Frau Sorgen machen, wenn Sie sie gehen lassen?"

Er antwortete: "Sie erinnert sich nicht mehr... Sie weiß nicht mehr, wer ich bin...

Sie hat mich seit Jahren nicht erkannt."

Überrascht sagte ich: "Und trotzdem führen Sie sie weiterhin jeden Tag aus, obwohl sie Sie nicht erkennt."

Der ältere Mann lächelte und sah mir in die Augen.

Er sagte: "Sie weiß nicht, wer ich bin, aber ich weiß, wer sie ist.

SIE IST DIE LIEBE MEINES LEBENS!"